

Janvier 2016



Ce journal
est imprimé
sur du
papier
recyclé

Supporters de Cyril Gautier

En 2016, cap sur l'Australie



Déplacement à Chantonnay, stand des supporters à Mûr-de-Bretagne lors de l'étape du Tour de France, participation au Forum des associations... : le club des supporters de Cyril Gautier n'a pas chômé cette saison. Autour du cycliste trégueusien et de plusieurs coureurs, l'association a tenu son **repas annuel le 7 novembre dernier**, l'occasion de faire le bilan et de préparer la nouvelle année.

Sous les couleurs d'AG2R, sa nouvelle équipe, **Cyril Gautier s'envolera pour l'Australie, le 8 janvier prochain**, pour participer au Tour Down Under, première épreuve du World Tour 2016. Bon vent à lui !